

La Oms emite una advertencia sobre el resurgimiento de brotes de oropouche en América Latina, señalando preocupaciones sobre la salud pública

Sociedad



| | |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 11/12/24 | Visitas: 30 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 17 | Puntaje: 4.3 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-oms-emite-una-advertencia-sobre-el-resurgimiento-de-brotes-de-oropouche-en-america-latina-señalando-preocupaciones-sobre-la-salud-publica_11156.php

hp

LA OMS EMITE UNA ADVERTENCIA SOBRE EL RESURGIMIENTO DE BROTES DE OROPOUCHE EN AMÉRICA LATINA, SEÑALANDO PREOCUPACIONES SOBRE LA SALUD PÚBLICA

Sociedad

La Oms emite una advertencia sobre el resurgimiento de brotes de oropouche en América Latina, señalando preocupaciones sobre la salud pública

La OMS lanza una alerta sobre el resurgimiento de brotes de oropouche en América Latina, generando inquietudes en torno a la salud pública.

Alerta Sanitaria de la OMS por el Virus del Oropouche en América Latina

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha emitido una alerta sanitaria debido al aumento del riesgo de propagación del virus del oropouche en América Latina, con más de 11.000 casos confirmados en lo que va del año.

Esta enfermedad, transmitida por el mosquito Culicoides paraensis, se manifiesta con síntomas semejantes a los del dengue y la chikungunya.

El virus afecta principalmente a las regiones boscosas y acuáticas de América del Sur, Central y el Caribe.

Las mujeres embarazadas y los recién nacidos son especialmente vulnerables, ya que la enfermedad puede tener repercusiones en los fetos durante la gestación.

Actualmente, no se dispone de tratamientos antivirales ni vacunas disponibles, lo que ha suscitado una creciente preocupación entre las autoridades sanitarias.

La OMS ha hecho un llamado a los países afectados, que incluyen Brasil, Bolivia, Cuba, Colombia, Perú y Guyana, para que fortalezcan la vigilancia epidemiológica.

En Europa, se han reportado casos importados, principalmente desde Cuba.

A pesar de la situación, la organización desaconsejó la imposición de restricciones de viaje hacia los países afectados, haciendo hincapié en la necesidad de adoptar medidas preventivas como el uso de repelentes, la instalación de mallas mosquiteras y la eliminación de aguas estancadas.

La OMS continúa monitoreando la situación y urge a todos los países a prepararse adecuadamente para enfrentar esta amenaza sanitaria.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

LA OMS EMITE UNA ADVERTENCIA SOBRE EL RESURGIMIENTO DE BROTES DE OROPOUCHE EN AMÉRICA LATINA, SEÑALANDO PREOCUPACIONES SOBRE LA SALUD PÚBLICA

a advertencia sobre el resurgimiento de brotes de oropouche en america latina señalando preocupaciones sobre

Tags

sanitaria, enfermedad, confirmados, resurgimiento, afectados, principalmente, inquietudes, mundial, emitido, generando, oropouche, aumento

Noticias relacionadas

4.6 * *Neurólogos expresan inquietud ante el creciente impacto de la "fiebre del oropouche" en la salud pública*

3.8 * *La Oms ratifica la viruela del mono como emergencia sanitaria global*

3.6 * *La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos*

4.3 * *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*

4.5 * *Crisis sanitaria en Vietnam: La gripe aviar afecta gravemente a tigres y leones, con trágicas consecuencias*

3.7 * *Alarmante incremento en la incidencia de Alzheimer: más de 50 mil uruguayos enfrentan esta desafiante enfermedad*

4.1 * *La Oms despliega equipos en Congo para investigar brote letal que ha cobrado numerosas vidas*

4.1 * *La Oms presenta ambicioso programa de combate al virus mpox: ¿Qué fecha marcará su inicio?*

4.0 * *La Oms investiga un nuevo brote viral en Ruanda que genera preocupación global*

4.3 * *La quinta enfermedad: un mal que afecta a los más pequeños y que requiere nuestra atención*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básket |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |

| |
|------------------------|
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |